

Altdorf, 7. September 2017 / Si1

**Medienmitteilung Nr. 157 / 2017**

Gemeinde: Erstfeld

**Kontrolle von Reisecars – zwei Fahrzeuge stillgelegt**

Im Monat August führte die Kantonspolizei Uri in Erstfeld Kontrollen von Reisecars durch. Im Fokus standen dabei ältere Gesellschaftswagen. Insgesamt wurden 27 Reisecars, die auf der A2 in Fahrtrichtung Süd unterwegs waren, einer umfassenden Kontrolle unterzogen.

Total mussten elf Fahrzeuge oder deren Lenker und Lenkerinnen zur Anzeige gebracht werden. Ein Fahrzeuglenker wurde wegen einer Widerhandlung gegen die Chauffeurenzulassung (CZV) zur Anzeige gebracht. Zwei Personen hielten die Arbeits- und Ruhezeit nicht ein. Acht Reisecars wiesen technische Mängel auf. Bei zwei der kontrollierten Reisecars waren die technischen Mängel derart gravierend, dass sie stillgelegt werden mussten. Erst nach erfolgter Reparatur konnten diese weiterfahren.

Sämtliche Atemalkoholproben sowie die Abklärungen im Fahndungssystem RIPOL fielen negativ aus.